

PRESSEINFORMATION [PRESS INFO

Graz, 29. August 2019

Wolfgang Maget
Öffentlichkeitsarbeit

Europaplatz 20 | 8011 Graz

Tel.: +43 316 872-3515
Fax: +43 316 872-3509
wolfgang.maget@stadt.graz.at
www.graz.at

CityRadeln: Beim Finale purzelten die Rekorde

So viele radelten noch nie durch die Stadt: 720 Pedalritter bei der gestrigen Tour sind ebenso Rekord wie 2.580 TeilnehmerInnen am CityRaden im heurigen Jahr.

Was für ein Finale für das beliebte CityRadeln der städtischen Verkehrsplanung: Nicht weniger als 720 TeilnehmerInnen an der gestrigen Unycom-Tour bedeuteten den stärksten Andrang beim gemeinsamen Radeln auf in Fahrtrichtung autofreien Straßen seit dem Startschuss der Veranstaltungsserie im Jahr 2010. Und dass mit insgesamt 2.580 Pedalrittern bei den fünf Ausfahrten des Jahres auch noch der Jahresrekord fiel, zauberte Organisatorin Dr. Daniela Hörzer ein glückliches Lächeln ins Gesicht. Mitverantwortlich für den gestrigen Ansturm mit reichlich bestückter Labestation bei der Firma Unycom in Center Ost war sicher auch der Stargast: Race Across America-Seriensieger und Rekordhalter Christoph Strasser präsentierte sein Buch „Der Weg ist weiter als das Ziel“ – und zeigte sich auch im Umgang mit seinen Fans, die eine Signatur des erfolgreichen Extremsportlers in ihrem Exemplar des Druckwerks haben wollten, äußerst sattelfest. Auch im Plaudern mit den CityRadlerInnen bewies der sympathische Steirer und CityRadler der ersten Stunde viel Ausdauer. Die Radprofis Edi Fuchs und Jacob Zurl waren ebenfalls im Pulk zu sehen. Die beeindruckenden Zahlen für das CityRadeln: Wer alle fünf Touren mitmachte, legte heuer 97 Kilometer zurück – und seit 2010 wurden 21.070 TeilnehmerInnen und 994,3 Kilometer Streckenlänge gezählt.

Bewährtes Team – und Vorfreude auf September-Höhepunkt

Für die Sicherheit aller TeilnehmerInnen sorgte gestern wieder das bewährte Team mit Polizei, Tourleiter, den Guides von KLS Sicherheit, hurtigflink, Bikeclub Giant Stattegg und neu ein großes Team von HRC Jaritzberg, ARBÖ und Rettung. Für Stimmung und Schwung unterwegs garantierten die Antenne Steiermark mit Ronny Rosmann und ModeRADor Gonzo Renger. Einen Höhepunkt für alle Speichen-Fans hat die städtische Verkehrsplanung für heuer noch im Köcher: Bei der 10. Tour de Graz am Europaweiten Autofreien Tag wird am Sonntag, 22. September, wieder ein Abstecher mit Fahrrädern oder Skates auf die vorübergehend autofreie Autobahn angeboten. Start ist um 16

Uhr auf dem Joanneumring/Höhe Schmiedgasse. Am selben Tag lockt das Mobilitätsfest zum Autofreien Tag von 10 bis 21.30 Uhr mit Live-Musik, Infos, Spiel und Spaß sowie Speis und Trank in die City: Bespielt wird der Opernring von der Oper bis zur Herrengasse, der Eintritt ist frei.

Informationen und Fotos im Internet: www.graz.at/cityradeln sowie www.graz.at/autofreiertag